

# 令和6年 千葉市議会第1回定例会



折原会計管理者と

新年度予算を審査する「令和6年第一回定例会」は、2月21日(水)開会いたしました。

議場での本会議散会後、各会派に分かれて行われた議案研究は27日(火)まで行われ、補正予算議案、条例議案、一般議案のほかに、新年度予算(案)についても質疑応答が行われました。

3月4日(月)から7日(木)にかけては予算審査特別委員会分科会が開催され、5分科会に分かれての予算審査が行われました。8日(金)は、議案以外の議案について審査が行われました。(11日は予備日)。

12日(火)からは一般質問が始まり、18日(月)まで28名が登壇いたしました。私も12日(火)3番目として13時より登壇し、「1. 災害時の対応について」、「2. パラスポーツの推進について」、「3. ごみ減量・資源化について」、「4. 花見川区の諸問題について」(1)交通政策につ

いずれも委員会付託省略で採決され原案可決、続いての、千葉市選挙管理委員及び補充員選挙並びに千葉市各区選挙管理委員及び補充員選挙につきましても議長が指名した者が当選となり、最後に神谷市長より発言があり閉会となりました。

本市でも令和元年の房総半島台風や豪雨による被害があり、首都直下地震が起こり得る確率も高いとされ、災害時の対応について再点検及び市民に分かりやすくと考え、災害時応援協定を締結する関係団体との連携も含め伺うこととしたしました。

緊急輸送道路の通行確保や電柱の倒壊及び橋梁の損傷に対する備えについて、避難所のトイレの衛生面や女性が使用する場合の安全性等について、災害時における生活ごみの収集体

昨年12月改正された「千葉市防災計画・災害応急対策編」及び「千葉市水防計画」が公表されたが、能登半島地震では、地域の特性により求められる支援の違い、各避難所でのごみやトイレの問題、給水や衛生面の確保などの課題がありました。

問一答（2回目から）で行いました。通告項目は、**1. 災害時の対応について**、**2. パラスポーツの推進について**、**3. ごみ減量・再資源化について**、**4. 花見川区の諸問題について**（①冬通政策について）をいたしました。

（行わせていただきました）  
また、13日(水)本会議散会後には予算審査特別委員会分科会、15日(金)午後休憩時には予算審査特別委員会理事会、18日(月)の本会議散会後には予算審査特別委員会(分科会報告・意見表明・採決)が行われました。

最終日となる19日(火)には委員長

東日本大震災より13年となりました3月11日(月)は常任委員会の予備日となりましたが、翌日の12日(火)より一般質問が始まり、18日までに28名が登壇いたしました。

# 市議会 レポート

## 一般質問にたづいて

「ツフェスタちば2023」の事業規模  
今年度の特徴的な取り組みについて、大学と  
パラスポーツ競技大会の市民への周  
知や啓発の取り組みについて、大学と  
の連携や周知啓発について、来年開催  
の「2025年デフリンピック東京大  
会」への本市の関わりについて等伺い  
パラスポーツ等の体験には、延べ3  
000名以上がご参加、ボッチャ交  
流大会では65チーム・257名が交  
流を楽しんだことと、デフリンピック  
PRブースを設けた取り組み、共生社  
会を築いていく若い世代への周知・  
啓発として、小・中・特別支援学校の  
児童生徒の「ジャパンパラ車いすラグ  
ビー競技大会」や「車いすラグビー日  
本選手権」の観戦、今月開催された「長

**2・パラスポーツの推進について**  
答弁いただきました。

循環型社会や脱炭素社会を実現するためにはごみの発生抑制とモノの再使用に努め、排出せざるを得ない場合はできる限り再資源化する3Rの取り組みが重要であり、大部分を可燃ごみとして処理されているプラスチックや生ごみを資源として活用し、より一層の減量と再資源化に取り組んでいく必要があります。

制について、避難行動を支援者への支援体制や帰宅困難者への対応等について伺い、発災後のパトロール及び協定を締結している事業者等との連携



## 車いすバスケットボール 全国選抜大会開会式

